

Eleva Cuba capacidad defensiva en ejercicio estratégico Bastión 2016



La Habana, 16 nov (RHC) El pueblo y las instituciones militares de Cuba pusieron a prueba su capacidad de respuesta ante una supuesta agresión armada, durante la primera jornada del ejercicio estratégico Bastión 2016.

Tras la alocución del primer mandatario cubano, Raúl Castro, para ordenar el comienzo del simulacro, se realizaron en todas las provincias del país acciones para elevar la capacidad defensiva, como parte de la doctrina de la Guerra de Todo el Pueblo.

Dentro de las actividades programadas, se ejecutaron maniobras de rescate y salvamento, tiro de calibre reducido de apreciación táctica del terreno, y el uso de medios de protección contra ataques químicos.

En tanto, el vicepresidente del Consejo de Defensa Nacional, José Ramón Machado Ventura, recorrió varios órganos de salvaguardia, entre ellos el Puesto de Dirección de los órganos de la Seguridad del Estado y el Orden Interior.

Los diversos puestos de mando en el país tuvieron una intensa jornada de preparación y entrenamiento de los jefes y organismos de dirección para la conducción de las acciones previstas.

Las tareas tuvieron como objetivo perfeccionar los planes, fuerzas y medios comprendidos dentro de la doctrina denominada Guerra de Todo el Pueblo, la cual implica a la población y a todas las entidades del país en la defensa de la nación.

De acuerdo con el coronel Ernest Feijóo, segundo jefe de Dirección del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, el entrenamiento es clave para la dirección efectiva de las tropas en las respuestas a las diferentes situaciones excepcionales.

Dentro de las actividades programadas, se ejecutaron maniobras de rescate y salvamento, de tiro de calibre reducido, con una pieza de artillería antiaérea, de apreciación táctica del terreno y uso de medios de protección contra ataques químicos.

Del mismo modo, la Policía Nacional Revolucionaria, junto a otras fuerzas del Ministerio del Interior, ejercitó aspectos como la prevención y enfrentamiento de los delitos, ilegalidades, indisciplinas sociales y otros fenómenos que pueden afectar el orden público y la seguridad de los ciudadanos.

También perfeccionó sus métodos para la investigación, el procesamiento, el patrullaje y la respuesta a solicitudes de emergencia.

Los estudiantes universitarios también se unieron al ejercicio estratégico para elevar el nivel de su preparación. En caso de un ataque esta comunidad integrará las Milicias de Tropas Revolucionarias, que completarán las unidades regulares de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR).

Como parte de su entrenamiento, la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) y los ministerios de Educación Superior, las FAR y del Interior, organizaron encuentros con integrantes de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana.

En Bayamo, provincia Granma, el general de división Rafael Hernández Delgado, jefe del Ejército Oriental, afirmó que el ejercicio estratégico Bastión 2016 tuvo un buen comienzo en la región oriental.

Tras escuchar un informe de Federico Hernández Hernández, presidente del Consejo de Defensa de la provincia, Hernández Delgado indicó aprovechar el entrenamiento para perfeccionar la preparación del pueblo y las estructuras de mando, de cara a posibles acciones enemigas u otras situaciones excepcionales.

Recordó que las zonas de defensa tienen importancia capital en el país, por lo cual resulta básico contar con verdaderos líderes en dichas demarcaciones, y prepararlos bien.

El pueblo cubano, dijo, lleva más de medio siglo enfrentando amenazas del imperio estadounidense, y está listo para hacer pagar cara una aventura de quienes pretenden doblegarlo.

Federico Hernández Hernández manifestó que entre los objetivos del entrenamiento está ejercitar a los órganos de dirección en la conducción del proceso de preparación y realización de las acciones previstas para enfrentar posibles afectaciones del orden interior en el territorio.

Entre las tareas priorizadas en Granma mencionó la producción de alimentos, y dijo que obreros, campesinos y cooperativistas laboran en pos de cumplir los planes anuales de acopio de arroz, café y leche vacuna.

Mientras en Camagüey, los estudiantes universitario protagonizaron el Ejercicio Estratégico Bastión 2016, con actividades prácticas que se desarrollaron en el Área de Instrucción Municipal, en esta ciudad.

Tras la alocución del General de Ejército Raúl Castro, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, que abrió el ejercicio, se activaron los órganos de dirección y mando de diferentes niveles, subordinados al Consejo de Defensa Provincial, y comenzó en los predios próximos a la Universidad Ignacio Agramonte Loynaz. Una asistencia masiva caracterizó la jornada donde se demostraron los conocimientos adquiridos en clases.

El desplazamiento en el terreno, el tiro, la familiarización con el armamento, el empleo de medios de protección contra armas de exterminio en masa, el enmascaramiento y la sanidad militar, fueron ejercicios que realizaron los futuros profesionales para cumplir con el deber de defender la Patria cuando se necesite.

También en Ciego de Ávila, se ejercitaron los jefes de los órganos y de mando en la conducción del proceso de preparación y acciones previstas para enfrentar situaciones que puedan afectar la seguridad de las unidades de la región operativa en caso de un escenario de guerra.

Asimismo, se activaron las comunicaciones, los locales y se puntualizaron las misiones de las unidades, sectores militares y el componente no armado.

Se ejecutaron, de igual forma, actividades en la protección, defensa y seguridad de objetivos militares contra los cuales pudieran estar actuando grupos armados del enemigo. La puesta en completa disposición combativa de un batallón de infantería permanente se realizará este jueves durante la segunda etapa del ejercicio.

El Teniente Coronel Davel Almeida, de la Región Militar avileña, afirmó que este adiestramiento es muy importante, porque "fortalecer la defensa es un objetivo supremo: evitar la guerra, que para los cubanos es ganarla".

Este ejercicio, que se lleva a cabo cada cuatro años, permite aumentar la preparación y disposición combativa de las unidades de las FAR, del Consejo de Defensa Provincial, de los consejos municipales y la población en general para persuadir al enemigo de cualquier agresión.

El ejercicio Bastión, que se realiza cada cuatro años desde 1980, se extenderá hasta el próximo viernes y como es tradición el sábado y domingo siguiente se realizarán los Días Nacionales de la Defensa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/112308-eleva-cuba-capacidad-defensiva-en-ejercicio-estrategico-bastion-2016>



Radio Habana Cuba